
20 ноября 2019 г. проведено очередное пленарное заседание  

Общественной палаты Миасского городского округа 

 

       Очередное пленарное заседание Общественной палаты Миасского городского 

округа  прошло 20 ноября 2019г. совместно с Общественным экологическим 

советом Миасского городского округа. 

В начале заседания председателем Общественной палаты МГО Соловьевым 

Сергеем Геннадьевичем было вручено удостоверение члена ОП МГО Шалдовой 

Ольге Борисовне. 

Основной вопрос повестки дня представил эксперт Общественной палаты 

МГО и член Общественного экологического совета МГО  Борис Владимирович 

Мелехин. Он ознакомил собравшихся с множеством проблем, касающихся 

рекультивации Васильевской свалки: отсутствие проекта рекультивации, 

неопределенность границ и площади участка свалки, отсутствие охраны, отсутствие 

средств … 

 Содокладчиками по данному вопросу выступили: 

- Бубнов Сергей Владимирович – руководитель Управления по экологии и 

природопользованию МГО, который довел до сведения собравшихся, что работы 

проекту рекультивации ведутся, для финансирования начала работ в бюджете 

Министерства экологии Челябинской области и Миасского городского округа 

запланированы денежные  средства. 

- Лушников Игорь Викторович – руководитель Миасского лесничества, 

который сообщил, что важной задачей является исправление кадастровой ошибки, 

допущенной при планировке границ Васильевской свалки.  

В конце своих выступлений Мелехин Б.В., Бубнов С.В. и Лушников И.В. 

ответили на многочисленные вопросы присутствующих. 
 

 

   

 

 

 

 

    

     

  

 


